



Dura derrota para el Usal La Antigua ante el colista en Zamora

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Peligrosa derrota para el USal La Antigua CB Tormes, que ayer cedió en Zamora ante el colista del grupo AB de la Liga EBA, el Caja Rural de Zamora por 76-66, un rival que no conocía la victoria hasta este domingo habiendo encajado ocho derrotas consecutivas en el arranque liguero. Con esta derrota, el equipo de Avelino García, que solo fue capaz de ganar el último cuarto a su rival, ya lleva seis en nueve jornadas y se queda en la zona baja de la tabla.

Una derrota que como el propio entrenador de Tormes, Avelino García, asegura «hace saltar las alarmas». Sin duda, la más dura de la tempo-

rada, ya que el resto de partidos perdidos habían sido ante rivales muy potentes o un Culleredo «que es muy similar a nosotros, aunque nos derrotara con claridad por dureza», como recordaba García.

El equipo charro dio una muy mala imagen en el Ángel Nieto zamorano, sin lograr superar una zona 2-3 de los de Nacho Domínguez, que se les atragantó desde el primer momento, si bien cuando pudieron con ella, los tiros tampoco entraron, fruto quizá de la inseguridad de ir ya por detrás en el marcador.

«Este equipo no es el que entrena a diario en Salamanca, que es un equipo de mitad de la tabla para arriba, estoy convencido», añade el en-

76-66

**CAJA RURAL ZAMORA-
USAL LA ANTIGUA**

Caja Rural de Zamora: Pujadas (5), Bergis (17), Saiz (13), Cubero (3), Riverol (9) -cinco inicial-, Mbowe (7), Zubeldia, Valdivia, Robertson (14), Deogratias (2) y Queralt-Lortzing (6).

Usal La Antigua CB Tormes: Gacic (9), Jakšić (13), Morán, Vukčević (13), Monoig (12) -cinco inicial-, Massaley (5), Manzano, Okafor (2) y Moore II (12).

Parciales: 15-15, 20-12, 26-23 y 15-16.

Árbitros: Calvo Aceña y Guiu Martínez. Sin eliminados por faltas personales.

Incidencias: encuentro de la novena jornada del grupo AB de la Liga EBA disputado en Zamora.

trenador de los tormesinos. EEn este caso, la culpa debe ser mía por no haber preparado a los jugadores psicológicamente para el partido», dijo.